

undefined - dimanche 3 mars 2024

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Les nouveaux habitants ont découvert la commune



Les élus et les nouveaux habitants. Photo Séverine Poëte

Vendredi 1^{er} mars en fin d'après-midi, Olivier Bonnard, maire de Creys-Mépieu, ses quatre adjoints, et Ligia Hody, conseillère municipale et membre du CCAS, ont eu le plaisir de recevoir en mairie une dizaine de nouveaux habitants.

Qu'ils viennent de communes voisines, de l'autre côté du département ou de la région, tous ont découvert les ressources et les nombreux atouts de leur nouvelle commune de résidence à travers une présentation complète du village et de ses acteurs locaux, comme les nombreuses d'associations sportives, culturelles ou de loisirs.

La présentation comprenait aussi les possibilités offertes par l'école communale et sa cantine, ainsi que le fonctionnement du Syclum.

Les nouveaux Creypieulans et les élus ont pu échanger ensuite de façon conviviale autour du verre de l'amitié.